

El nuevo diseño de DYNA



El nuevo año 2009, trae consigo un nuevo diseño para nuestra revista que aporta un formato más en línea con la actualidad informativa del mundo técnico-científico.

La publicación ha ganado más ritmo debido a la incorporación de nuevas secciones y la reestructuración de las existentes. Desde el inicio de la revista hasta el final, los contenidos van adentrándose en temas cada vez más específicos y complejos hasta llegar finalmente a los artículos de investigación. El nuevo estilo, con una estructura muy clara de contenidos, facilita su lectura y hace que la revista sea más dinámica y actual.

Los 83 años de historia de DYNA han permitido incluir una nueva sección: “DYNA hace 80 años”, que reflejará mensualmente las preocupaciones y temas de interés de la ingeniería industrial hace 8 décadas.

También se ha incorporado al inicio de la revista, una sección de noticias breves de fácil lectura y que dará una visión general de la actualidad en la Ingeniería.

Los contenidos técnico-científicos adoptan un diseño más actual y en su distribución a lo largo de la revista, se trata de combinar de una forma adecuada su tipología indicando en cada artículo su clasificación en: Investigación, Buena Práctica, Revisión e Informe Técnico.

En la parte final de la revista y en los Foros de la web www.revistadyna.com, deseamos incluir más colaboraciones de los lectores, de forma que establezcamos un hilo de comunicación que recoja sus opiniones, dudas o comentarios sobre artículos publicados y aportación de ideas que fomenten el diálogo. Queremos animar a nuestros lectores para que nos faciliten esta comunicación a través de los diferentes medios posibles: email, cartas al director, foros web, ...

El nuevo formato de DYNA tratará también de potenciar su función de Órgano Oficial de la Federación de Asociaciones de Ingenieros Industriales de España, reservando un espacio para hacerse eco de noticias de la FAIIE, del Consejo General y de las Comisiones nacionales constituidas en su seno.

Confiamos que este nuevo diseño y renovación de DYNA siga contando con el aprecio de la comunidad de la ingeniería industrial, destinatario fundamental de los contenidos que en ella se incluyen. De esta forma, podremos seguir dando servicio a una audiencia motivada de ejecutivos, profesionales, investigadores y líderes de opinión que comparten su pasión por la Ingeniería.

